



## Observa oposición desabasto de opiáceos en México para manejo del dolor

En México ha habido un problema de desabasto de opiáceos para manejo del dolor, mientras tenemos un Presidente insistente en la lucha contra el fentanilo, que está afectando al fentanilo médico, que no tiene nada que ver con el contrabando del que se produce en México y se exporta clandestinamente a otros países, dijo el diputado panista, Éctor Jaime Ramírez Barba. Durante el foro virtual “Cuidados de soporte” el secretario de la Comisión de Salud indicó que “es una desgracia que muchos de los pacientes que tenemos hoy no poseen los cuidados necesarios de soporte, siendo clave el tema del manejo de dolor, y este foro es un ejemplo vivo de cuando hay un cruce de fronteras donde la salud no tiene ningún tipo de límite y que tenemos que ir más hacia tratados internacionales, donde el cuerpo legislativo juega un papel clave al darle la importancia de política pública e incluyendo los recursos.”

<https://www.voragine.com.mx/2023/11/10/observa-oposicion-desabasto-de-opiaceos-en-mexico-para-manejo-del-dolor/>